
堺市議会議員木畑ただし市政報告

平成３０年 文月号

堺市においても公文書管理ルールの厳格化を！

４月～６月 各地で市政報告会を開催！

４年ぶりの総務財政員会で熱い議論！

各校区の会館をお借りして、西陶器
校区、東陶器校区、深阪校区、東深
井校区、福田校区と各地域で市政報
告を開催！質疑応答ではたくさんの
宿題も頂きました。しっかり前に進
めます！今後、出来れば中区内全校
区で開催予定です。ご期待下さい！

木畑ただしのプロフィール
昭和51年7月19日生 妻・一男二女と５人家族
大教大附平野中卒、大学入学検定合格、甲南大学
法学部卒、同志社大大学院中退、衆議員公設秘書、
水産会社役員を経て、平成23年4月に堺市議会議
員に初当選。平成27年4,552票ものご支持を得て
２期目当選を果たす。現在、堺市議会議員（２
期）、国民民主党大阪府連幹事長、ソレイユ堺幹
事長、堺大魚夜市実行本部顧問として、明日に向
かって希望が持てる堺のまちづくりに奮闘中！
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問合せ 事務所☆堺市中区深井沢町3287 MAIL☆info@kibata.jp

ネーミングライツとはスタジアムやアリーナ等

のスポーツ施設に、スポンサー社名やブランド名

を名称として付与する権利で、命名権とも呼ばれ

ます。堺市でも積極的な導入を提案したところ、

財産活用課より「（仮称）原池公園野球場につい

て、新たな歳入確保策として、ネーミングライツ

の導入を検討している。大浜体育館の建て替えに

当たっても、同様の取組の検討を進めていく。本

市においても、スポーツ施設をはじめ、他の施設

等へのネーミングライツの導入についても検討し

ていく」と非常に前向きな方向性が示されました。

５/27 骨髄バンク説明員の実地研修！

これまでも重点的に取り組んできた骨髄
バンク制度についての支援。堺市でも新
しい支援制度がスタートした事を契機に、
自分自身も骨髄バンク制度の説明員の資
格取得を目指すことに！大阪府大の友好
祭会場で実地研修と一年ぶりの献血！

～拙速な家庭ごみ有料化の検討には断固反対！！～

６月１０日の毎日新聞で「堺市立のスポーツ関連１０施設で
～不手際を取り繕うため作成日を偽った文書をその後に作り、
正規に手続きしたように装っていた」と大きく報道されました。
これを受け、私も20日に開催された総務財政員会において、

再発防止に向けて、職員の公文書取扱いに関する意識改革を求
めるとともに、①保存期間の長期化、②個人メモであっても行
政文書に分類する、③何らかの罰則規定を設ける、④修正履歴
が残る電子決済の義務化等々の改善策を提案しました。
同時に、前々から新設を求めている堺市立公文書館について

「残念な事態が起きた今だからこそ必要性が高まっている」と
訴え、担当課から設置に向けて一歩前進の答弁がありました！

３月議会に引き続き、家庭ごみ有料化検討について当局の姿勢を追及。

これは５月末に策定された第3期行革プログラムの平成３３年度以降の

取組みに「家庭ごみの有料化については、～中略～導入時期や手法につ

いて検討を進め、早期の導入を図ります。」と唐突に記載された事に端

を発します。堺市は健全財政であり、市民の努力でごみの減量化も着実

に進んでいます。環境負荷の軽減は重要ですが、市民に負担を押し付け

る有料化は最後の手段であり、市民説明も十分とは到底言えない段階で、

検討自体が時期尚早である旨、市長以下関係部局に強く申し入れました。

写真：地下３階の公文書
庫に保管された堺市の歴
史的文書。あと数年でこ
の部屋も一杯になります。


